

桃陵中だより

京都市立桃陵中学校 校長 浅井 晃
12月23日号 令和2年12月23日

学校教育目標

『自ら学ぶ 豊かな心をもつ
社会に貢献する 生徒を育む』

1年間の振り返りを！

誰も予想できなかった今年の1年でした。依然として新型コロナウィルス感染症が全世界で流行しています。年度当初には臨時休業もありました。昨年までとは全く違う「新しい生活様式」での学校生活でした。みなさんはこの間「家族や友人の大切さ」「健康の大切さ」「何でもないあたり前の日常の大切さ」そして「学校の大切さ」など多くのことを感じたと思います。また「医療従事者のこと」「物流を担っている方々のこと」「数々のボランティアの方々のこと」など気づかされ、考えさせられたと思います。

今まで以上に相手の気持ちを考えるようになり、人とのつながりを考えるように成長したことだと思います。

私からは、みなさんに「やるべきことをしっかりとやってください」「やりたいことを思いっきりやってください」とお話ししました。“しっかりと”“思いっきり”やれましたか。この12月は1年を振り返る時期です。この1年をしっかりと振り返ってください。“しっかりと総括する”ことが来年に向けての準備になります。来年は「何をやるべきか」「何をやりたいか」を考える冬休みにしましょう。

文化祭の展示の部の替わりとして、校内中を会場として「展示」（上の写真）を実施しました。自分の“頑張り”をみんなに発信し、友人の“頑張り”を着信することができましたか。保護者の方々にも展示の鑑賞をしてもらいました。本日の終業式では多くの表彰の伝達ができて、とてもうれしく思っています。3学期もみんなで力を合わせて頑張りましょう。



★ひまわりの会の活動（左の写真）

12月15日（火）に桃陵中学校にて、生徒会本部役員9名とひまわりの会のスタッフ9名で「花の寄せ植え」をしました。完成了作品は、南浜小学校、児童館、伏見区役所・・・、ひまわりの会の関係施設に置かれることとなりました。みなさん、見てください。本校でも校門近くに置いています。

★PTA フェスティバル

12月12日（土）に「第23回京都市PTAフェスティバル」が開催され、その様子が「動画配信」されています。ぜひご覧ください。

YouTube : <https://www.kbs-kyoto.co.jp/tv/pfest>

★市P連オンライン「人権学習会」

「人権学習会」の様子が動画配信されます。携帯電話の使い方やSNSの危険性について一緒に考えてみましょう。このURLのみの公開に限定しています。

【前編】<https://youtu.be/BpNK8eW-2To>

【後編】<https://youtu.be/-Vn8jVZyGDA>



※裏面には「桃陵中学校 1月行事予定」を載せています。